

Personal diplomático en Rusia honra a víctimas de atentado en sala de conciertos (+X)



Momento solemne en honor a las víctimas del terrorismo.

Foto: Kristina Kormilitsyna / Sputnik

La Habana, 30 mar (RHC) Embajadores de decenas de países acudieron este sábado al memorial en el exterior del Crocus City Hall, en la provincia de Moscú, para honrar la memoria de las víctimas del atentado terrorista del pasado día 22.

Jefes y personal de misiones diplomáticas de varios Estados, incluidos EE.UU., la Unión Europea, África y América Latina, acudieron al altar improvisado para depositar flores.

Según informó el Ministerio ruso de Asuntos Exteriores a RIA Novosti, unos 130 representantes de misiones diplomáticas y organizaciones internacionales participaron en el acto, quienes lanzaron globos blancos al cielo como parte de una acción simbólica.

Embajadores de decenas de países acudieron este sábado al memorial en el exterior del Crocus City Hall, para honrar la memoria de las víctimas del atentado terrorista del 22 de marzo.

Los participantes también lanzaron globos blancos al cielo como parte de una acción simbólica. pic.twitter.com/GVqYUMFWfG

— Sepa Más (@Sepa_mass) [March 30, 2024](#)

El monumento conmemorativo está situado en la calle, frente al edificio en ruinas, donde se han colocado gran cantidad de flores, velas y peluches.

El ataque terrorista dejó al menos 144 muertos, entre ellos cinco niños, y 551 heridos. **(Fuente: [RT](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/350945-personal-diplomatico-en-rusia-honra-a-victimas-de-atentado-en-sala-de-conciertos-x>



Radio Habana Cuba